

Lo que ha tonalizado especialmente la última sesión plenaria de las Cortes Españolas ha sido, sin duda alguna, la aprobación de la ley denominada de Arrendamientos Urbanos. Para defenderla se levantó a hablar el ministro de Justicia. A fuer de sinceros hemos de decir que su palabra, revestida de las más excelentes galas oratorias, resonó en la gran sala cargada de verdad; ahuyentando oscuridades con la luz viva de espléndidos razonamientos que fueron primeramente oídos con suma atención y después subrayados con grandes aplausos. Esa ley ha tardado más de año y medio en elaborarse, prueba inequívoca de que no se prendían sorpresas de clase alguna y de que un amplio espíritu de justicia la inspiraba. Es tan difícil ese problema de los arrendamientos urbanos por la serie de complicaciones que de él se derivan, tan grande su radio de acción, ya que afecta a casi toda la ciudadanía, que está harta justificada la pasividad con que se ha procedido tanto por parte del Ministerio como de la Comisión de Justicia, de cuya inemérita labor dan idea las 887 enmiendas presentadas como las 9 modificaciones que han afectado a la primitiva ponencia.

Con esa ley se ha puesto fin al prolongado estado de interinidad a que han estado sometidas las relaciones contractuales de propietarios e inquilinos. La ley era necesaria; la ansiaban todos. Ha venido pues en momento oportuno. Desde luego, y simplemente con su lectura, coincidimos con el señor ministro que «esta ley va a ser abyecto de apasionados comentarios» y hay que decir que no gusta ni a tirios ni a troyanos ya que, atento cada uno a su propio interés, desearían todos una ordenación inspirada completamente en su parcial punto de vista. Pero esta misma posibilidad de desconformidad con los apetitos de inquilinos y caseros viene a dar de una manera concluyente, sin entrar en el fondo de la misma, que la ley de Arrendamientos se asienta en el fiel de la balanza y que esos carne y sangre de justicia social. Bienvenida sea esa ley cuya aparición acusa una buena disposición en el Gobierno que, aprovechando la alta cultura y celo patriótico de los procuradores en Cortes, ha puesto punto final al caos legislativo de disposiciones que regulaban la materia de esta ley, que es sustituida por un todo orgánico que, atacando el problema en su raíz, le ha dado una solución que, en opinión de personas muy versadas en el Derecho, era la única aceptable en los momentos actuales.

## Stalin acaparador de cargos en su país

«Estrella Roja» predice que el año nuevo nada promete a los países burgueses

LONDRES.—Stalin que ya ocupa los más altos puestos en la Unión Soviética, como los de primer ministro, ministro de Defensa, comandante supremo del Ejército rojo y secretario general del partido comunista, ha sido designado para la reelección como miembro del Soviet Supremo —el organismo parlamentario superior del país— por cinco distritos.

En la primera lista que se publica de candidatos para la elección al Soviet Supremo, que debe efectuarse el 9 de febrero, figura el nombre de Stalin, presentado por varias circunscripciones electorales de Rusia, Georgia, Ucrania y Rusia Blanca. También figuran en la lista el ministro de Asuntos Exteriores, Viacheslav Molotov, designado candidato por un distrito de Rusia y otro de Ucrania; el coronel general Andrei Zhdanov, jefe del partido comunista de Leningrado, por uno de Rusia Blanca y otro de Rusia; y el mariscal Lavrenti Beria, ministro del Interior y jefe de la Policía política (N. K. V. D.), por uno de Ucrania.

Se habla de los tres como posibles sucesores de Stalin, además de Malenkov.—EFE.

### Malos prestigios para el capitalismo

Los diarios soviéticos consideran que el año 1947 será malo para los países capitalistas, en los que se producirán hondas y graves crisis económicas. El órgano del Ejército, «Estrella Roja», predice que el año nuevo nada bueno promete a los países burgueses, y prevé que la producción disminuirá, aumentando la depauperación de las masas. Al mismo tiempo los diarios afirman que las perspectivas para la economía de Rusia son magníficas. Añade que en 1947 se procurará mejorar las condiciones de vida dentro de la U. R. S. S. y se ayudará a la orientación democrática de la paz en el exterior. Estiman dichos diarios que los principales acontecimientos de este año serán los de la India, Indonesia, Indochina y China, que presentarán obstáculos para resolver los problemas de la post-



Fotografía de Mr. George W. Johnson, nombrado recientemente presidente del Congreso de las Trades Union para el próximo año

## La bomba atómica es la mejor garantía de la paz contra la actual Rusia

CLEVELAND.—Con la posesión de la bomba atómica y las grandes instalaciones industriales que produce, la única potencia mundial que puede desencadenar una guerra en Norteamérica ha declarado el profesor Bates, uno de los ingenieros que han contribuido a la creación de la bomba. Agregó que Rusia no podrá igualar el esfuerzo norteamericano en este aspecto hasta que

## Comentarios del periódico inglés "The Tablet" sobre la retirada del embajador británico en España

«Es realmente tonto tener una Misión y apartar de la misma a su principal figura», dice lord Templewood

LONDRES.—El periódico inglés «The Tablet» ha publicado un artículo, en el que dice: «Mr. Bevin puede encontrarse en la absurda posición de retirar al representante del Rey en Madrid, donde su retirada y las circunstancias que la rodean únicamente sirven para agrupar al Gobierno y a la nación y de no retirar al representante del Rey en Varsovia, donde la retirada no tendría ciertamente el mismo efecto.»

«No nos inclinamos — agrega — por ninguna clase de sugerencias para que el embajador de Varsovia sea retirado ni para que lo fuese el de Madrid. Lord Templewood sienta este punto muy claramente el otro día en el «Evening Standard», escribiendo que es realmente tonto tener una Misión y apartar de la misma a la principal figura y a la personalidad más competente y experimentada. Debería tenerse en cuenta, y ello es realmente elemental, que la representación diplomática se mantiene en interés del país que sostiene dicha Misión.»

No se trata de un certificado de aprobación moral para el Gobierno que la recibe. Pero el mantenimiento de estas relaciones con el Gobierno de Varsovia no debería significar el aceptar la ficción de que represente a los polacos. Se trata de un Gobierno de «facto», una ocupación; pero si todo el mundo occidental continúa tomándose un interés tan grande y tan activo en el logro de la independencia polaca, la recuperación de esta independencia no precisa ser abandonada como una causa perdida, porque el país es demasiado grande, la tenacidad bajo el poder extraño demasiado fuerte y el problema es una parte de otro problema mucho más amplio y trascendental.»

### La neutralidad ideológica de España

Tras de reproducir las declaraciones del ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo, a

### Muerte del Duque del Infantado

MADRID.—Ayer falleció el duque del Infantado. Con él desaparece una personalidad destacadísima de la nobleza española, dechado de religiosidad y patriotismo. Su nombre está vinculado a grandes obras de caridad y a importantes empresas industriales, como la magna conducción de agua y electricidad que llevan su nombre en la capital de España. Que descanses en paz.

un corresponsal de «La Metrópoli», de Ambres, en las que se señala que Marty, Tito y Dimitroff fueron los primeros en intervenir en la guerra civil española y en las que también se recuerda la neutralidad ideológica de España en la última contienda universal. «The Tablet» añade: «Ninguna

finalidad esencial se lograra con la fatuidad que ha conducido a que los dos embajadores en Madrid y Londres, ambos nombramientos admirables que se iban apreciando con rapidez, tengan que hacer sus equipajes y abandonar sus puestos, mientras sus Misiones continúan».—EFE.

## En Tierra Santa prosiguen los actos terroristas

En Tel Aviv ha cerrado el comercio y no se ve gente por las calles a causa de los alborotos

### Muertos y heridos del ejército inglés

JERUSALEN.—Una patrulla de policías ha sido atacada por unos desconocidos, que utilizaron lanzallamas. La Policía abrió fuego con sus pistolas ametralladoras, pero no se han registrado bajas. Dos horas después de este nuevo incidente tres bombas de mano han sido arrojadas contra el edificio del Orfanato Sirio, donde residen actualmente las familias de los oficiales británicos. Tampoco ha habido que lamentar víctimas.

En Haifa, un oficial inglés ha muerto al ser arrojada una bomba de mano contra el automóvil que ocupaba. Los tres soldados que le acompañaban han resultado heridos. En un campamento militar cercano fué arrojada una bomba contra la entrada del mis-

mo desde un automóvil. Resultó herido el centinela.

En Tel Aviv, el comercio ha cerrado sus puertas y no se ven transeúntes por la calle después del tiroteo de esta mañana. Compactas patrullas de la Policía militar registran los edificios, sin que hasta el momento se hayan realizado nuevas detenciones.—EFE.

### Se ordena a todos los militares británicos que lleven armas

Como consecuencia de las amenazas judías de secuestros de soldados, las autoridades militares británicas han ordenado en un comunicado oficial publicado hoy que todos los militares, cualquiera que sea su categoría destinados en Palestina lleven armas consigo en todo momento, y que no transiten solos por las calles.

La orden que va firmada por el comandante general de Palestina, sir Evelyn Barker, se cree que ha sido dictada precediendo al anuncio de la confirmación de la sentencia de muerte contra Doy Gruner, de treinta y tres años, miembro de la organización «Irgun Zvai Leumi», que ha sido declarado culpable por un Tribunal militar, y condenado a muerte por su participación en el asalto al Banco de Jaffa en abril último. También precede la citada orden al cumplimiento de la sentencia de flagelación contra Aharon Cohen, condenado a recibir doce palos. La ejecución de estas dos sentencias producirá, según se teme, inmediatas repercusiones, reflejadas en intentos de represalias.—EFE.

El «Irgun Zvai Leumi» ha reanudado sus actividades extremistas. El «Irgun Zvai Leumi» y la organización «Stern» han reanudado sus actividades extremistas por toda Palestina, y en la noche de ayer atacaron varias instalaciones militares, entre ellas las de Tel Aviv, Jerusalén, Haifa, Tiberiades y Hadera. El ataque inicial fué desencadenado poco después de las siete de la tarde, contra el cuartel militar de Tel Aviv.

Al propio tiempo, otros pequeños ataques se han llevado a cabo por ambas organizaciones contra un centro de carros blindados en Tel Aviv y un ataque, abortado, contra la Central de Policía de Jaffa.—EFE.

## Así hablan de España los que de buena fe la visitan

El doctor belga Robert Albert Simon, admirador del orden y la normalidad que reinan en el país

CEUTA.—Ha visitado la redacción del diario «Faro de Ceuta» el médico belga Robert Simon. Rogó director de dicho diario haga constar, en su nombre y en el de otros extranjeros residentes en la ciudad, su gratitud por las atenciones recibidas durante su estancia en Ceuta. El citado doctor se encuentra en esta ciudad para resolver asuntos particulares, y ha encontrado todo género de felicidades en el transcurso de sus gestiones.

## El tiempo en España

### Parte meteorológico

Durante el día de ayer, ha habido nubes estratiformes y nieblas en Galicia, cuenca del Duero y Ebro y estratiformes del sistema Ibérico. En el resto de la Península el cielo ha permanecido generalmente despejado.

Tiempo probable.—Abundante nubosidad y probables precipitaciones en Galicia. Nieblas matutinas en la costa cantábrica, Duero, Ebro y región central, y después nubes de altura en cantidad creciente de oeste a este. Continuación del buen tiempo de cielo generalmente despejado en las demás regiones.

## Noticiero oficial

### Los misioneros españoles de Shikoku, indemnes

Según nuevas noticias llegadas al ministerio de Asuntos Exteriores, no ha habido ninguna desgracia que lamentar entre los misioneros españoles residentes en Shikoku, otra de las principales islas japonesas afectadas por el reciente terremoto.

### El futuro centenario del ferrocarril en España

Se ha reunido la Comisión nombrada por el ministerio de Obras Públicas para los trabajos preparatorios de la celebración del centenario del ferrocarril en España y ha entregado al director general de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera la propuesta cuya preparación se le había encomendado.

### Disposiciones del «Boletín Oficial del Estado»

Trabajo.—Orden por la que se dispone que las empresas suministradoras de servicios públicos y propietarios de fiacas cuyas fianzas se hallan depositadas en régimen de concierto deberán presentar declaración jurada del movimiento de las mismas durante el mes de enero.

Administración Central.—Trabajo.—Dirección General de Trabajo.—Acordando que los trabajadores cuya baja en la plantilla sea motivada por accidente o enfermedad, tendrán derecho a percibir las gratificaciones de Navidad y 18 de Julio.



El vice-almirante Sir Philip Vian ha sido nombrado Quinto Lord del Almirantazgo para los Servicios de la Armada Naval británica. Sir Vian, es el marino inglés que más condecoraciones posee. Es muy conocido por su hazaña en el abordaje del buque prisión alemán «Altmark» en el Fiord Josing, Noruega

# Lo que ha sido el año eléctrico

Por mala que sea la impresión que a última hora del año hemos tenido que recoger al vernos afectados de nuevo por el régimen de restricciones, no cabe duda que el año 1946 ha sido, en el régimen de nuestra economía eléctrica, mucho mejor que el anterior.

Y recurriendo a las cifras de las estadísticas, diremos que la estimación de los elementos oficiales de la electricidad dan para 1946 una producción de 5 440 millones de kw. h. cuando, en 1945, apenas si se pasó por 66 millones de kilowattios hora la cifra de los 4.000.

Bien es verdad que el año de 1945 ha sido el año negro de nuestra historia porque en él se dio la sequía más fuerte que España había conocido en los últimos cien años.

Sería demasiado optimista decir que con esta producción habíamos conseguido calmar las necesidades de nuestra producción industrial y de nuestro consumo doméstico porque no es así. Y en estos momentos, considerando lo que no se ha consumido por la restricción y lo que ha dejado de consumirse simplemente porque no hubo forma de servirlo, seguramente tendríamos una cifra de consumo retenido de más de mil millones de kw. h. que algunos ingenieros elevan hasta 2.000 millones, cifra que seguramente sería desbordada, si las circunstancias que frenan la producción industrial en numerosas ramas, la siderurgia, la metalurgia, el cemento, ponemos por caso, contarán con elementos primos suficientes para marchar a toda capacidad de producción de sus instalaciones.

La impresión que existe es que este año, si en el último trimestre no hubiéramos tenido que recurrir a las restricciones, se hubieran alcanzado fácilmente los 6.000 millones de kw. h. pero aun los 5.440 constituyen, por sí, una cifra récord que no se había conocido en nuestra historia industrial.

Parece que para el año de 1947, las perspectivas son mejores. No precisamente en cuanto al régimen de agua, pues la irregularidad de las lluvias otoñales e invernales ha hecho que algunos embalses se encuentren vacíos. La mejor impresión nace de que en este año que ahora comienza serán numerosas y muy importantes las nuevas centrales que entren a producir, lo que seguramente dará a la producción eléctrica actual un refuerzo de gran consideración. En efecto, este año pasado de 1946, por una causa o por otra, han sido mucho menos que las pensadas las centrales nuevas que se han puesto en marcha, y tiene escasa importancia el conjunto de nuevos kw. h. que se han lanzado a las redes de distribución, pero en 1947 ya será otra cosa, porque están para ponerse en marcha los saltos de Almoguera y Zorita que son 80 millones de kw. h., el de Peña de Bejo de Navas que debe representar otros 80 millones, y aun quedan tres o cuatro unidades grandes, como el salto de las Cochinas de Fenosa, el de Viella de Fuerzas Motrices, el de Flix de la Canadiense, amen de algunos otros pequeños saltos. De todos modos, solamente con los citados, la producción española se verá mejorada con casi 1.000 millones de kw. h. Lo que es un refuerzo de evidente consideración, sobre todo en las circunstancias actuales, en que es preciso echar una mano con toda fuerza, de las centrales térmicas que no han sido instaladas para este funcionamiento continuo, sino para cubrir los cortos estiajes veraniegos.—A. I. Arco.

# Una herencia de 25.000 dólares vendida en 100 pesetas

## Así lo hizo Rogelio Bellón creyéndola una inocentada

LA CORUÑA.—En el Ayuntamiento de Bujan se recibió en días pasados un oficio del Gobernador Civil dando cuenta de haber fallecido en La Habana José Bellón Rodríguez, para que se informara a sus familiares, residentes en dicho Municipio, con el fin de que preparasen los documentos para el cobro de una herencia.

El encargado de avisar a Rogelio Bellón, sobrino del fallecido, habitante en la parroquia de Bujan, encontró en el camino a un amigo, y aprovechando que iban a cumplir ese encargo el día de Inocentes dijeron al beneficiado que haría si heredase una fortuna. Como Rogelio lo escuchara a una inocentada, le propusieron comprarla en veinte duros, a lo que accedió, redactándose el documento correspondiente.

Ahora se ha descubierto que

le habían correspondido 25.000 dólares, por lo que ha presentado la denuncia correspondiente para recuperar su derecho.

### Nuevamente se pone de actualidad la famosa herencia del virrey Bonet

BARCELONA.—El impresionante pleito de la herencia del virrey Bonet, ha adquirido nueva actualidad con unas manifestaciones de la señora viuda de Catalá, dama francesa residente en Barcelona, y descendiente del famoso personaje. Dice la dama que el verdadero nombre del virrey es el de Claudio Bonet. Este era natural de Francia, donde nació el 28 de agosto de 1715, en la villa de Fontenay (Riez). La discutida herencia de 900 millones de libras esterlinas ha ocupado a muchos personajes de Francia, sobre todo en 1896, en que se inició por los presuntos herederos una campaña análoga. La viuda de Catalá, descendiente de un hermano de Claudio Bonet, afirma que todos los herederos y descendientes de éste son de nacionalidad francesa. Afirma estar en posesión de numerosas correspondencias, cartas y periódicos franceses de 1896 sobre el tema. Ha destacado que su padre gastó un capital para obtener la herencia sin resultados positivos, y que ella no puede proseguir el pleito por resultar imposible luchar contra la Compañía Británica de Indias, que tiene en depósito la fortuna. Recordó asimismo que otra heredera de Claudio Bonet cobró una importante cantidad para que no removiera el asunto. También di-

**Normalice su estómago.**

—tomando en los comidas, a continuación del postre, o una hora después, en plena digestión, una cucharada del Elixir Estomacal de Carlos, y notará que sus digestiones se normalizan.

CLIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

Venta en farmacias

# INFORMACION DEPORTIVA

## Mañana termina la Liga en Tercera División

Refiriéndonos a la primera fase de este torneo, mañana se jugarán los últimos partidos. Para los dos que se clasifican en cada grupo, el torneo continuará en la fase de ascenso, que creemos habrá de sufrir alguna modificación en el plan primitivamente proyectado puesto que al no ampliarse para

## ¿El mejor regalo de Reyes para sus niños, para su mujer, para su novia? Un encantador y valiosísimo muñeco de la Tómbola del Avila C. de F. ¡Y solamente puede adquirirlo por CINCUENTA CENTIMOS!

la próxima temporada la Segunda División, solo dos de Tercera tienen opción al ascenso.

En nuestro grupo, los encuentros que señala el calendario son los que siguen: Segoviana-Zamora, Talavera-Salamanca, Valladolid-Alas, Béjar-Cacereno y Plasencia-Avila.

A la vista salta el interés de los dos primeros partidos, singularmente el de Talavera, pues de ellos depende el segundo clasificado del 7.º grupo. La ventaja inicial la lleva el Salamanca que saca un punto a la Gimnástica, pero en

## Comerciantes e Industriales demostrad vuestro amor al club expendiendo todos los boletos que se os han entregado para el gran sorteo extraordinario aplazado hasta el 31 de este mes.

cambio ha de jugar en campo contrario. Si los contrincantes, Zamora y Talavera, estuvieran como al principio de temporada, el pronóstico sería sumamente incierto pues ni los segovianos

podían cantar victoria de antemano ni mucho menos los salmantinos. Pero tal como están hoy los equipos, no es aventurado suponer que la Gimnástica ganará holgadamente al Atlético zamorano, máxime con el interés que deben poner ante una derrota del Salamanca, ni que este logre en Talavera al menos un empate que le dé la clasificación por mejor goal

average particular que la Segoviana. Por si las moscas, los salmantinos han pedido árbitro y jueces de línea neutrales.

El partido de Valladolid no tiene otra trascendencia que la horrilla de los contrincantes, puesto que pas lo que pase el Valladolid quedará primero y el Alas cuarto. Este equipo intentará aprovecharse de que el Valladolid reserve a sus ascs, para lograr un triunfo que daría gran alegría a sus partidarios.

Los encuentros de Béjar y Plasencia, aunque sin emoción, ser-

virán para determinar quien es quinto y quien sexto de la tabla, ni el Avila o el Cacereno, ya que Plasencia y Béjar serán irremisiblemente colistas. Dentro de lo difícil que es puntuar fuera de casa, ambos partidos son de lo más propicio para ello pues tanto en Mario Emilio como en San Calixto han sido raros los equipos que no han puntuado. En este caso es más fácil para los cacereños el partido de Béjar que para los abulenses el de Plasencia, pues allí el enemigo es más flojo y el equipo de Cáceres se encuentra completo y en gran momento, mientras que los plasentinos tienen más profundidad y el Avila tiene sus líneas incompletas.

Porque esta tarde había dificultades en el club para formar el equipo que hará el segundo viaje de la temporada a Extremadura. Espinosa está seriamente resentido

## Últimos días de funcionamiento de la gran Tómbola pro fomento deportivo. Quedan ún los más bonitos y estupendos muñecos. ¡¡Visítela y se convencerá!!



Mr. Bevin saluda al primer ministro egipcio, Sidky Pasha durante la visita de éste último al primero, en Downing Street.

## Examen de Estado

Los profesores señores GARCIA BERNALT y GONZALEZ MURIEL comenzarán sus clases para dicho EXAMEN el día 7 de enero.

## INFORMACION: COLEGIO MENENDEZ PELAYO (Casa de las Conchas) Salamanca

# Sección religiosa

## ENERO

Día 5. Domingo.—El Dulce Nombre de Jesús.—Santos Telesforo, p. mx.; Simeón; Eduardo de Emiliana, vg.

La misa y oficio divino son del Dulce Nombre de Jesús, con rito doble de segunda clase y color blanco.

### Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Desde las siete y media, cada media hora. A las diez, la convesual cantada.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

—Santiago.—A las once y media misa para los productores.

San Pedro.—Ocho y media, nueve, y diez la de catequesis.

Magdalena.—A las once.

Santo Tomé.—A las doce.

Real Monasterio de Santo Tomé.—Desde las seis y media a las diez cada media hora, misas.

La Santa.—Desde las siete y media a las diez cada media hora, misas.

## Dos recitales de Francisco Gallardo

Durante las pasadas fiestas de Navidad, ha dado dos muy interesantes recitales en León y Valladolid, el joven alumno de Derecho don Francisco Gallardo Ecuadero, que ya en Avila, en el Casino Abulense, hizo una brillante actuación en el pasado año.

Ambos recitales, uno de ellos con el cuadro artístico de la Vice-secretaría de Educación Populir y otro en el salón de acto de la juventudes de Acción Católica de la parroquia de San Juan en la ciudad vallisoletana, han revuelto extraordinaria brillantez, res la concurrencia fué muy selecta y escogida y el joven recitador recibió infinidad de aplausos y exorabramentos.

Celebraremos que en nuestra capital renueve muy pronto los éxitos que ya alcanzó cuando actuó en el Casino Abulense.

do del golpe en la clavícula que le dió Ribes el domingo, Feñández está enfermo y Sauer I hiposado la semana con gripa y legnora si podrá incorporarse; mo además falta Sauer II, el problema que se presenta a la Directa es de abrigo. Menos mal que el partido carece de trascendencia, que en otro caso. ¡¡el delirio

meda, hasta las nueve inclusive, cada media hora. Y a las once y cuarto.

### Capilla de la Institución Charitas (San Roque 34)

La Santa Misa a las ocho y cuarto de la mañana. Por la tarde, a las seis, Santo Rosario y bendición con el Santísimo.

### Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las diez de la mañana.

### Primer domingo de mes

Real Monasterio de Sto. Tomás. Solemnos cultos en honor de la Santísima Virgen del Rosario. Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión para los oñrades del Rosario y Guardias de Honor de María, con plática por el director, R. P. Adolfo García.

Por la tarde, a las seis, exposición de S. D. M., Santo Rosario, sermón por el subprior, R. P. Juan Martía, O. P., y a continuación procesión por los claustros, bendición y reserva.

### Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús

La Santa.—Fiesta mensual. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión en el altar del Sagrado Corazón de Jesús. Por la tarde, a las seis, los cultos de costumbre.

Día 6. Lunes.—La Epifanía del Señor o Adoración de los Santos Reyes Melchor, Gaspar y Baltasar.—Santos Melanio, ob.; Juan de Ribera, arz.; Macra, vg.

La misa y oficio divino son de la Epifanía del Señor, con rito doble de primera clase, octava privilegiada y color blanco.

### La Epifanía

S. A. I. Catedral.—A las nueve y media, Misa solemne con sermón por el muy ilustre señor magistral, don Castor Robledo.

### Día de Reyes

San Antonio.—Misa a las once.

## ¡¡Productor!!

Si tienes cuatro o más hijos, solicita el título de Familia Numerosa.

Acude a la Obra Sindical «Previsión Social», que te informará.

VIVEROS DE ARBOLES FRUTALES JOSÉ SEOANEZ LA BAÑEZA (León) Muy propios para clima frío y terreno pobre. Especialidad en manzanos. Precios económicos. Pidan catálogos y propaganda gratis.

Se vende huerta y solar propio edificación. Libre rentero. Carretera Nueva, 32. Tráter «CARRIL»

## Sierras de cinta

Se vende una de 1.10 con carro, galera y motor acoplado, otra de un metro y máquina de afilar. Informes EDUARDO MARTIN Queipo de Llano, 27, 1.º

## Logroño

## Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila Calle del Tostado, núm. 7 Lista de los números premiados del SUPON PRO-CIEGOS correspondientes al sorteo celebrado el día 3 de enero de 1947 Premiado con 25 pesetas, número 754 Premiado con 250 pesetas, todos números premiados en 54

jo que tiene en su poder un libro en el que se recogen los debates de la Cámara de los diputados y del Senado de Francia, de hace varios lustros, sobre la famosa herencia.—(Cifra)

# LA HORA DEL MEDICO EL DIA DE LOS LAZARINOS

Por el Dr. Fernán Pérez

El día 17 ha celebrado la Iglesia la festividad de San Lázaro, considerado Santo Patrón de los desdichados en los que hizo miella el bacilo de Hansen, marcándolos con su huella indeleble y haciendo de ellos los más desdichados de todos los seres humanos.

La milenaria Orden Hospitalaria Militar de San Lázaro de Jerusalén, echó sobre sus hombros en los primeros tiempos de la cristiandad la heroica misión de ayudar y defender al leproso; de estimular el auxilio necesario para hacer más tolerable para estos enfermos su dolorosa existencia; fomentar entre los hombres de ciencia el estudio del mal, los medios para evitarlo, los métodos para impedir su propagación, los procedimientos terapéuticos que pudieran atenuar el mal y aun impedir su desarrollo y lograr su curación. Y esta Orden fundó las primeras leproserías del mundo y hoy, al cabo de los siglos, persiste en su misión y se ha dignado conceder su más preciado galardón, la Gran Cruz, a los doctores don José Alberto Palanca y Martínez Fortúa, director general de Sanidad, y don Enrique Álvarez Saiz de Aja, director del hospital de San Juan de Dios, como premio a su meritoria labor en la lucha contra el terrible azote bíblico.

Desde que el mundo es mundo ha existido la lepra, pero la humanidad se limitó siempre, hasta hace pocos años, a recluir al enfermo, a abandonarle despididamente a su padecimiento, a considerarlo, no como un desgraciado sino como un maldito de Dios, y la China, el Japón, la India, Filipinas, Australia, Brasil, tienen en su población numerosos individuos atacados de este mal. Hay focos endémicos en África y en el viejo continente existen zonas en que abunda considerablemente el número de estos enfermos.

Pero hay un hecho que no podemos silenciar y que demuestra la eficacia de la lucha sanitaria contra el bacilo de Hansen. Es el caso de Alemania que logró con su enérgica campaña reducir en 1921 el número de sus enfermos de lepra a sólo 21 casos y en el año antes de la guerra en 1939 las estadísticas sanitarias alemanas no registraron un sólo caso de lepra. Esta es una prueba concluyente de la eficacia de los trabajos sanitarios en este aspecto de la más terrible enfermedad infecciosa y contagiosa.

La nueva Ley de Sanidad ha dotado a los españoles de un nuevo Reglamento de Lucha contra el mal leproso. Acaso no sea todo lo perfecto que hubiera sido de desear, pero es evidente que constituye un paso importante en la defensa de la población sana contra este mal. Existen en nuestro país cuatro grandes zonas invadidas: Levante, Andalucía, Galicia y Canarias. Recientemente ha dado una notable conferencia en la Academia Española de Dermatología el actual director de la Leprosiería de Fontillas, doctor don Félix Contreras Duñas, preconizando como absolutamente necesario el abordar el estudio del censo de la población leprosa en nuestro país, tomando como norma las fichas que ha puesto en práctica el Brasil, país gravemente atacado por el mal y la Dirección de Sanidad procura por todos los medios a su alcance, acrecentar los medios de asistencia al enfermo, aumentar los Centros de aislamiento, atender al enfermo considerado clínicamente como curado y defender al hijo del enfermo todavía no contaminado del mal.

Porque hay que divulgar los hechos esenciales que son los si-

guientes: la lepra es curable y no es hereditaria. Para la curación de estos enfermos se dispone desde hace poco tiempo de una nueva terapéutica, una destrozada sulfonato-sódica que parece haber dado los más alentadores resultados en los grandes leprocomios y en casos en los que se encontraba muy avanzado el mal. Y por otro lado hay que defender contra la infección a los hijos sanos de estos enfermos. La lepra como la tuberculosis se ha considerado durante largos años como enfermedad hereditaria y nada más lejos de la verdad. Los estudios llevados a cabo por investigadores de todo el mundo demuestran que tanto los hijos de la tuberculosis como los de la leprosa separados inmediatamente de su progenitora no padecen la enfermedad. Y en Sanatorio Oficial de Valdecañas existe un Pabellón de tuberculosis embrazadas, a las que se separa de sus hijitos apenas llegan éstos al mundo. La madre soporta agradecida el evidente dolor moral de verse apartada de su hijito recién nacido, por la seguridad de que así se libra del contagio del bacilo de Koch. Pero en los casos de lepra no se había practicado esta experiencia hasta que el Patronato de Leprosos creado en Buenos Aires fundó en 1939 la «Academia Esperanza» que no es más que un Asilo destinado a albergar los hijos sanos de enfermos de lepra y donde los pequeños disfrutan de la asistencia médica preventiva de buena alimentación y de los indispensables juegos y diversiones infantiles. Y esta es la obra que tiene en proyecto para España la Orden Hospitalaria y Militar de San Lázaro de Jerusalén, cuya heroica y humanitaria misión sólo puede compararse con aquel maravilloso ejemplo dado por el célebre investigador Danielesson que con sus ayudantes y cinco individuos voluntarios se inculcaron repetidamente sangre, axudados pleuríticos y aún secreción de nódulos leproso, sin haber logrado contraer la enfermedad para cuya aparición hace falta no sólo el bacilo de Hansen, sino condiciones especiales de receptividad en el individuo.

## INFORMACION SANITARIA

### Médicos de Asistencia Pública Domiciliaria

Ha sido aprobado el nuevo programa para las Oposiciones a Médicos de Asistencia Pública Domiciliaria, que serán anunciadas a fines de Enero para cubrir las vacantes que existan en 31 de diciembre pasado. El número de vacantes se calcula que pasará de mil quinientas. El nuevo programa consta de setenta y ocho temas de Medicina en vez de veintiocho que tuvo en las últimas oposiciones; treinta y dos temas de Cirugía; veintidos de Legislación y Administración Sanitaria y veintitres de Higiene, estos completamente distintos de los del último curso.

Cuantas dudas tengan los posibles firmantes de estas oposiciones, pueden consultarlas con entera libertad en la Oficina de Información Sanitaria, Apartado 867, Madrid, que las resolverá gratuitamente, como siempre.

### Médicos Tocólogos

También ha sido aprobado el programa de las oposiciones a Médicos Tocólogos de poblaciones de más de 12.000 habitantes y que como el de Médicos de Asistencia Pública Domiciliaria enviaremos sin gasto alguno a cuantos compañeros los interesa conocerlos.

# Kaleidoscopio mundial

## Monarcas jardineros

El Rey Eduardo VII de Inglaterra, fué durante su juventud un gran aficionado a la jardinería. Con frecuencia, se entregaba durante horas enteras a los trabajos de jardinería en un cuadro de jardín plantado por su propia mano. Más tarde, ya en plena madurez, siguió con su gran afición y, siempre que tenía algunos ratos libres, se dedicaba a los trabajos de jardinería en Sandringham. Su buen gusto era proverbial en todo lo referente al trazado y adorno de jardín. Gran parte de los Sandringham fueron ideados por él, e incluso algunos árboles y arbustos, plantados por el mismo soberano.

El fallecido Rey Leopoldo de Bélgica, también se dedicaba a la jardinería, pero especialmente se ocupaba de la propagación de las plantas bulbosas, algunas de las cuales ganaba un premio en diversas exposiciones.

La Reina Guillermina de Holanda siempre sintió gran predilección por los pensamientos, y para crear nuevas especies no perdonó gastos ni estudios. Cuenta-se, que cuando se concertó la boda con su futuro esposo, le regaló como la muestra más preciada de su afecto una flor creada por ella y cuya obtención le había producido gran contento.

El Kaiser Guillermo, último Emperador de Alemania, aunque disponía de poco tiempo para

ocuparse de jardinería, se dedicaba a sus súbditos el amor a las plantas. Bajo su dirección se logró obtener una nueva serie de guisante que obtuvo gran fama.

Victor Manuel III, el Monarca que no ha mucho abdicó la corona italiana, sentía también gran predilección por la jardinería. En cuanto llegaba la primavera sembraba una porción de plantas de las más delicadas y muchas mañanas él mismo las regaba. Si se quería verle complacido no había más que poner sobre la mesa de su biblioteca algunas flores de su cosecha cuando el Rey se encontraba ocupado. Se cuenta, que cierto día, fué a Palacio un elevado personaje a tratar con Victor Manuel de un importante asunto, llevando una flor peculiar en el ojal. Victor Manuel conoció la especie enseguida y declaró que se alegraba mucho de ver un ejemplar mejor que los que él había logrado producir en su jardín. El visitante le ofreció varias flores de aquellas, que pronto germinaban en el jardín real.

Pero de todos estos personajes el que sentía más entusiasmo por la floricultura y horticultura fué el Shah de Persia, padre del actual Soberano de aquel país. Gozaba fama de ser un excelente jardinero y gastaba importantes cantidades en flores y plantas caprichosas. Llegaron incluso a proponerle unos cuantos comerciantes atrevidos la constitución de una importante Compañía para convertir gran parte de Persia en huertas y jardines para abastecer al mundo entero. Sin embargo, su afición no llegó a tal extremo.

## Penicillina

Tramitamos solicitudes toda urgencia. Enviamos paquete primer tren. C. I. N. T. R. A. Av. José Antonio 31. Teléfono 28.624. Madrid.

Ya sabe don Eleuterio; — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

## AVE-SANIB

**PRODUCTOR:** Cuando cambies de Empresa, si quieres continuar en la misma Entidad Colaboradora del Seguro de Enfermedad, deberás hacerlo constar en el lugar de «Observaciones» del Parte de Alta que te tendrá que formular la Empresa nueva; si no lo efectúas, quedarás adscrito a la Entidad Colaboradora de esta última.



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

**DIGESTÓNICO**  
del Dr. Vicente  
VENTA EN FARMACIAS

viados al Consejo Supremo de la Orden, en la Travesía del Arsenal, 2; antes del día 30 de noviembre de 1947 y los premios serán entregados el día de San Lázaro, 17 de Diciembre del mismo año. Los originales deberán ser presentados sin firma, distinguidos con un lema y acompañados de la plica correspondiente. Podrán ser escritos en español, portugués, francés o inglés.

### Nuevo académico

Nuestro colaborador el doctor Fernán Pérez, de Madrid, ha leído su discurso de ingreso en la Real Academia de Medicina de Barcelona, desarrollando el tema: «Pedro Hispano, el Médico del siglo XIII que llegó a ser Papa». Hizo su presentación con palabras de gran encomio, el venerable profesor Martínez Vargas, contestándole en nombre de la Academia, el ilustre Presidente Profesor don Jaime Payá.

# EL CAMPO, Y LOS MERCADOS NACIONALES

(Impresión de «Ceres»)

No hemos prestado gran atención nunca a los pronósticos de Santa Lucía, en que se dice que desde el día 13 de Diciembre, cada día, es una muestra correlativa de lo que hará en los doce meses del año; y no flamos mucho de esos pronósticos, porque se compensan mal los días más fríos del año para que sirvan de muestra en los de más calor. Sin embargo, hemos prestado atención en los más interesantes, y si nos guiáramos por dichos pronósticos, tendríamos Enero, Febrero y Marzo tiempo de sol y de sequía; en Abril algunas nubes, que quiere decir que habrá alguna chaparradilla; y Mayo, que estará nublado porque el día que correspondía estuvo nublado y frío... y sospechamos que no serán así ni Junio ni Julio que vienen. Y en los demás meses no hemos hecho caso, porque tienen poco interés para el porvenir de las cosechas. Además, en la canícula no va a helar, como ha hecho ahora. Es decir, que estos pronósticos necesitan una aclaración.

El tiempo, cuando trazamos estas líneas, está frío y propio de la estación; helos y nieves si quiere que sea buen año el que viene... Y esto hace en el campo no se haga mucha labor, pudiendo decirse que la labor más activa que se desarrolla ahora es la saca de la remolacha, la distribución de basuras y alguna labor de preparación para la primavera. En Andalucía va muy activa la recolección aceitunera, y las narajas parece que van madurando ya, para pronto entrar de lleno la campaña de naraja, que si bien es corta la cosecha, parece que el fruto tiene buena facha. Las patatas se han terminado de recoger, a un las más tardías, y se están distribuyendo en toda España.

En casi todas las casas de labor están practicando, poco más o menos, el «Diciembre, leña y duerme», y la gente está dedicada a celebrar estas fiestas, que si bien son a base de comer y beber y aunque no falta comida en ninguna casa campera por modesta que sea, sin embargo, en muchas han visto sólo cómo otros vecinos hacían la matanza, sin poder muchos, pero muchos, haber cebado el cerdo, que era el arreglo principal, y que por la mala cosecha anterior, fué imposible cebar. Este año que empieza, en cambio, será de mucha ceba, porque hay existencia de granos en casi todas las casas. Puede decirse que este año, en los pueblos, no habrá matado su cerdito ni el 20 por 100 de los vecinos; así que los placeres y risas al comer las morcillas, han tenido poca intensidad. Hahabido muchas caras largas que se han contentado con oler lo que se mataba en las pudientes casas vecinas. Y aun éstas, quienes mataban cinco cerdos normalmente, se han contentado con un par de ellos, y gracias.

A ver si este año que nace ahora es de vacas y cerdos gordos; y al-

Al terminar el año 1946 deseamos a todos nuestros clientes y amigos un próspero y feliz año

**1947**  
**Almacenes Martín Mulas**  
Maderas.-Materiales de Construcción  
Material Sanitario  
Lo mejor para tejados  
**Cubiertas "URALITA"**  
AGENCIA EN PEÑARANDA  
**Almacenes Martín Mulas**  
Plaza de Calvo Sotelo, núm. 35.—Teléfono 13  
Calle Nuestra Señora, núm. 70 y 72.—Teléfono 44  
**PEÑARANDA DE BRACAMONTE (Saamanca)**

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila  
**SUMINISTROS**

A partir del martes, día 7, se efectuará un suministro de artículos a las cartillas inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

### ADULTOS

**Acetate.**—Cuarto de litro, al precio de 1,40 pesetas ración; cupón II de la semana 2.

**Azúcar.**—Cien gramos, al precio de 0,50 pesetas ración; cupón IV de la misma semana.

**Arroz.**—Ciento veinticinco gramos, al precio de 0,35 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

**Alubias.**—Cien gramos al precio de 0,65 pesetas ración; el mismo cupón III que arroz.

**Jabón.**—Cien gramos aproximados al precio de 0,40 pesetas ración; cupón VI de la misma semana.

**Patatas.**—Un kilo, al precio de 1,05 pesetas ración; cupón V de la misma semana.

### INFANTILES

**Acetate.**—Cuarto de litro, al precio de 1,40 pesetas ración; cupón II de la semana 2.

**Azúcar.**—Cien gramos, al precio de 0,50 pesetas ración; cupón VI de la misma semana, o

**Leche condensada.**—Un bote al precio de 4,00 pesetas.

**Arroz.**—Ciento veinticinco gramos, a 0,35 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

**Jabón.**—Doscientos gramos, aproximados, al precio de 0,80 pesetas ración; cupón V de la misma semana.

**Patatas.**—Un kilo, al precio de 1,05 pesetas ración; cupón IV de la misma semana.

**TRANSEUNTES.**—En los establecimientos de Francisco Rodríguez Pindado (13) e Hilario Jiménez (14).

El mismo racionamiento que la pasada semana.

### CARBON

Previo corte del cupón 25 de la Tarjeta, se efectuará un suministro de este artículo, por los industriales Angel Domínguez y Viuda de Domínguez, en la forma siguiente:

**VEGETAL.**—Tarjeta «A», 12 kilos, al precio de 8,40 pesetas; «B», 18 kilos, a 12,60; y «C», 22 kilos, a 15,40.

### Junta de Precios

En la relación de precios de artículos intervenidos correspondiente al mes de enero actual, inserta en el «Boletín Oficial» de la Provincia número uno de 2 de los

## Junta pro Navidad de los humildes 1946

Cantidades ingresadas

(Continuación)

Don Eugenio Fernández, 10 pesetas; «La Mayorquina», 25; Guardia Civil, 100; Celestino Hernández, 100; Victoriano Pindado, 100; Hijo de C. C. Id. (Sanchidrián), 25; Hermanos Maroto, 25; don Laureano Sanchidrián, 5; don Antonio Pérez, 15; doña Gregoria Rueda, 10; don Segundo Rodríguez, 50; don Emiliano Jiménez, 5; don Emiliano Corbacho, 5; doña Ambrosia Martín, 10; don Aventino Leal, 10; viuda de Tiburcio Álvarez, 5; don Gonzalo León Avribas, 25; doña Ildefonsa Martín, 5; doña Vicenta Cerrada, 4; don Aurelio Rodríguez, 10.

(Continuará).

Los donativos para esta junta se pueden ingresar en su cuenta corriente, en cualquiera de los Bancos de esta ciudad, así como en la Caja de Ahorros, oficinas de Acción Católica y tesorería provincial del Movimiento.

SE ADMITEN de 60 a 80 vacas en pastos hasta el 15 de junio próximo, en término de Cáceres Para tratar en Arroyo de la Luz, General Franco, número 35.

SE VENDEN coches «rubias» 7 y 10 H. P. Razón: Casa María, Taberna Puente Azoja.

SE NECESITA chica para la limpieza en el Café Novelty.

## MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MEDICO

**Maternólogo del Estado**  
Partos y enfermedades de la mujer  
Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6.  
Vallejo 3, pral. Teléfono 434

corrientes, figuran los precios de 2'62, 4'32 y 4'75 pesetas para el arroz corriente y especial y para el azúcar a detallista por kg., debiendo ser sustituidos por los de 2'55, 4'25 y 4'63 pesetas respectivamente.

En cumplimiento de cuanto dispone la Circular número 606 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes sobre primas de pronta entrega del aceite de oliva, se hace público para general conocimiento que a partir del día 7 de los corrientes entrará en vigor un nuevo precio para este artículo quedando anulado el que hasta ahora venía rigiendo.

El nuevo precio será 5'924 pesetas kg. para su venta por almacenista a detallista y 5'60 pesetas litro para su venta por detallista a público.

El gobernador civil interino, **Isidro Fernández Miranda.**

## Junta Diocesana de Acción Católica

Como homenaje y despedida al señor presidente don Gustavo Velayos, los organismos diocesanos de la Acción Católica (Junta Diocesana y los cuatro Consejos), le dedicarán mañana domingo una misa de comunión, que celebrará el excelentísimo señor Obispo a las nueve de la mañana en la capilla de la casa de A. C. (San Segundo, 42), y a la que invitan a todos los afiliados a la A. C. y demás personas que desearán ir; así el Señor homenaje de gratitud por la meritoria labor del señor Velayos en la presidencia diocesana de la A. C. durante seis años.

## Examen de Estado

Curso intensivo de preparación completa a cargo de Profesores Licenciados en Ciencias y Letras, desde el día 7 de enero.

Grupos reducidos de alumnos.  
**75 por 100 de aprobados en el curso académico de 1945-46**

Informes: Fivasa, 10. Sr. León, o Larreta, 7. Sr. Ortega.

### De días

Mañana los celebran el excelentísimo señor Obispo Auxiliar de Toledo y don Emiliano Bernabé Leñer, maestro director del colegio de Nuestra Señora del Carmen, y el lunes próximo, el agente judicial del Juzgado de Instrucción de esta capital, don Julián Rofo.

### Necrológicas

Víctima de rápida enfermedad ha fallecido en nuestra Ciudad el honorable señor, don Bruno Casillas Collado, recaudador de contribuciones del Excmo. Ayuntamiento, quien gozaba en Avila de numerosas y sinceras simpatías ganadas por la amabilidad de su trato social y exquisita bondad. La noticia del fallecimiento del señor Casillas Collado ha causado profunda sensación siendo numerosas las personas que han desfilarado por el domicilio mortuario para expresar su pésame a los familiares del finado, a los que también nosotros hacemos

## JULIO LASTRAS CANTERO-MARMOLISTA

Se hace toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol  
**Paseo de la Encarnación**  
Carretera del Cementerio.—Avila

### Objetos perdidos

En la Inspección de Policía Urbana se hallan depositados, y a disposición de quienes acrediten ser sus dueños, varios objetos encontrados en la vía pública.

## Obsequios de los Santos Reyes a los niños de la Catequesis de San Antonio

Se ha recibido en el convento de San Antonio una comunicación, fechada en celestial Oriente, en la que los Santos Reyes anuncian que en la noche del cinco al seis de enero dejarán en los salones de la Juventud Antoniana unos voluminosos paquetes conteniendo trajes y juguetes para los niños que asisten asiduamente a la Catequesis. El reparto se hará el día de Reyes después de la misa de once que se celebra en la iglesia del convento.

### WASHINGTON.—Hoy inicia

su tarea el nuevo Congreso de los Estados Unidos. Su constitución, después del triunfo de los republicanos en las elecciones de noviembre, es la siguiente: Senado: Republicanos, 51, y demócratas, 45. Total, 96.

Para alcanzar la mayoría, hacen falta 49 votos.

Cámara de Representantes: Republicanos, 245; demócratas, 187; laboristas, uno, y vacantes, dos. Total, 435.

Para alcanzar la mayoría, hacen falta 217 votos.

Las vacantes corresponden al demócrata Sparkman que dimitió para poder desempeñar el cargo de senador para el que fué elegido en las pasadas elecciones, y a J. M. Henry, recién fallecido.—EFE.

## ATENCIÓN

Llegaron las navajas legítimas de Carcagente, clase Mandarinas y Cadeneras, marca J. V. Pampera selecta. Pruébelas y se convencerá. Almacén: Plaza de la Catedral, núm. 5. Ventas al por mayor y menor.

VENDO máquina de escribir portátil, baratísima. Vallejo 10, Radio Motivias.

Imágenes de todos tamaños Niños Jesús distintos modelos

## Gosa KAISER

### Estación Meteorológica de Avila

(Instituto)  
**Temperaturas extremas de hoy**  
Máxima, 6,0 a las 15,00 horas.  
Mínima, -5,5 a las 24,00 horas.  
**PRESION**  
A las 18 horas ayer 668,2  
A las 7 horas hoy 666,2

## INGRESO EN LA ACADEMIA GENERAL MILITAR Y DEL AIRE

El día 8 se reanudarán las clases en López Núñez núm. 2 (Colegio de San Juan de la Cruz, aula núm. 1) de 6 a 9 de la noche

EL PRESBITERO  
**Don Federico Jiménez Pacho**  
Capellán del Sanatorio de Santa Teresa  
Descansó en la paz del Señor hoy 4 de Enero de 1947  
DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICIÓN DE SU SANTIDAD  
D. E. P.  
**El Excmo. Sr. Obispo, sus familiares y testamentarios,**  
Suplican sufragios por su alma.  
La conducción del cadáver al Cementerio de esta Capital tendrá lugar mañana, día 5, a las doce.  
Las Misas de entierro y de honras se celebrarán en Martiñero (Avila) los días 7 y 8.  
Avila, 4 de enero de 1947.  
El Excmo. y Rvmo. Sr. Obispo de Avila se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

†  
EL SEÑOR  
**D. Bruno Casillas Collado**  
RECAUDADOR DEL EXCELENTISIMO AYUNTAMIENTO  
Hermano de las Cofradías de la Semana Devota, la Transverberación, Nuestra Señora de la Misericordia y de la Cabeza  
Ha fallecido en el día de hoy. A los 69 años de edad  
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad  
D. E. P.  
El Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad; su desconsolada esposa doña Rufina Gutiérrez Yonte; hermanos políticos doña Leoncia, doña Lucía, don Francisco y doña Inés Gutiérrez Yonte; sobrinos y sobrinos políticos, primos y demás familia,  
Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan le tengan presente en sus oraciones y asistan a los actos que a continuación se expresan:  
Conducción del cadáver: Mañana domingo, día 5, a las once. Casa mortuoria: San Millán número 2. Misa de entierro: el martes, día 7, a las diez de la mañana. Misa de San Lázaro: el miércoles, día 8, a la misma hora. Parroquia: San Pedro.  
El duelo se despide en los ritos de costumbre.  
Avila, 4 de enero de 1947.

RELOJES SUIZOS  
DIFERENTES MARCAS  
**RELOJERIA KAISER**

VENDO buzo garafón semental, zomorano negro, de cuatro años y 1,48 metros de alzada, para tratar en «Casa Patas», San Millán, número 4.

### Ley de Arrendamientos Urbanos

En la Cámara de la Propiedad Urbana se halla a la venta la nueva ley, en edición de bolsillo, al precio de cinco pesetas ejemplar.